

Ecopetrol solicitó exención para importar gas venezolano y cubrir déficit en 2025

Estados Unidos volvió a imponer sanciones después de determinar que el régimen de Nicolás Maduro no cumplió un acuerdo para permitir la celebración de elecciones justas en julio.



Ricardo Roa luego de una entrevista en la sede de la empresa en Bogotá el 7 de mayo. Fotógrafo: Santiago Mesa/Bloomberg

Únete al Whatsapp de Gestión

Agencia Bloomberg

Lima, 08/05/2024, 06:17 p.m. | Actualizado 08/05/2024, 06:25 p.m.

La petrolera colombiana **Ecopetrol S.A.** busca obtener una exención de Estados Unidos para importar gas natural de Venezuela, ya que el país sudamericano enfrenta un déficit de suministro de combustible para centrales eléctricas a partir del próximo año.

Últimas Noticias

Servilleta con primer contrato de Messi sale a subasta en Londres por US\$...

Cáncer de vejiga afecta más a hombres fumadores, pero tampoco perdona a...

¿Qué pasó en GESTIÓN un día como hoy, 9 de mayo

Sunat publicará listado de "empresas fachada" dedicadas a venta de facturas

Consulta AFP: ¿Cómo saber cuánto dinero tengo en mi fondo de pensiones?

Este es un contenido exclusivo para suscriptores
Suscríbete para seguir leyendo.

Ahorra 80%
DIGITAL
S/80 ANUAL
Plan Digital Sin Club
Antes s/360 anual
Suscribirse

[De momento no, gracias](#)

[Ya tengo una suscripción](#)

Icons for social media and a 'COPIAR ENLACE' button

TAGS RELACIONADOS

[Ecopetrol](#) [Gas Venezolano](#) [Venezuela](#) [Sanciones A Venezuela](#) [Internacional](#)

Gloria confirma abandono de su operación en Uruguay ¿Qué lo motivó?

Grupo peruano Gloria a través de un comunicado confirmó que abandonará operaciones en su planta de quesos de la ciudad de Nueva Helvecia, en Uruguay.



Grupo Gloria operaba una planta de quesos en Uruguay. Foto: Difusión.

Síguenos en Google News 

Mayumi García
mayumi.garcia@diariogestion.com.pe

Lima, 09/05/2024, 08:03 p.m.

Gloria Foods Uruguay, del [Grupo Gloria](#), confirmó a través de un comunicado el cierre de su planta de [fabricación de quesos](#) en la ciudad de Nueva Helvecia ([Uruguay](#)). La compañía de origen peruano señaló que la [producción en la nación charrúa](#) se culmina debido a diferentes factores vinculados a la propia operación y al [mercado local](#).

De este modo, la firma sostuvo que tras diversos esfuerzos para mantener sus [actividades productivas en Uruguay](#), incluyendo el diseño de importantes [proyectos de inversión](#), Gloria desistió de su permanencia con esta [operación](#).

“El contexto internacional y local, así como los altos costos para mantener la [producción industrial](#) funcionando a la escala de la operación, hicieron que la misma no sea sostenible”, explicó la empresa.

LEA TAMBIÉN: [Gloria dejará de operar planta de fabricación de quesos en Uruguay](#)

En ese sentido, la firma ratificó que la decisión es “exclusivamente de negocios”; iniciándose una etapa de [exploración](#) para futuras opciones de [inversión](#) en el país.

Últimas Noticias



Gloria Estefan, patrocinadora de un nuevo submarino nuclear de Estados...



Moneda de 1 centavo que puede valer 1.7 millones de dólares



Dollar Tree: los mejores artículos del Día de la Madre que puedes comprar a...



Mil dólares semanales de por vida: el asombroso premio que ganó un jugador...



Servilleta con primer contrato de Messi sale a subasta en Londres por US\$ 376,000